

Fecha: 27-06-2024
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general

Título: En Limarí difunden línea *4141 para prevenir el suicidio

Pág.: 9 Cm2: 50,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000 ■ No Definida

En Limarí difunden línea *4141 para prevenir el suicidio

Prevenir el suicidio es posible, y cada uno es un actor clave en su prevención. A través de la acción se puede marcar la diferencia para alguien en sus momentos más difíciles. Por ello, el Ministerio de Salud implementó la línea *4141, estrategia telefónica gratuita donde se puede acudir en momentos de crisis o emergencia de salud mental.

Ante ello, la seremi de Salud está potenciando la difusión de la estrategia de ayuda telefónica *4141, mediante la instalación de señaléticas en distintos centros de salud de la región. En la comuna de Ovalle, fue el CESFAM Fray Jorge el elegido para difundir este canal de ayuda al respecto.

